
4 № 6 (2050) 
16 февраля 2024 г.

НАШ БЕЛГОРОД
gazetanb.ruВласть представительная

Читайте материалы на сайте belnovosti.ru
Материалы полосы подготовил Павел ПЕРЕДЕРИЙ

На конкурс единороссы подали 108 
заявок, из которых 38 были допущены к 
защите.

На протяжении пяти часов конкурсная 
комиссия рассматривала проекты раз-
личной направленности: благоустройство 
территорий и развитие спортивной ин-
фраструктуры, организация детского до-
суга и волонтёрская помощь людям пре-
клонного возраста, проведение выставок 
и издание книг. 

Например, первичная партийная ор-
ганизация пятнадцатого округа предста-
вила проекты по строительству детской 
игровой площадки во дворе дома на ул. 
Мичурина, 54, созданию травмобезопас-
ного покрытия стадиона для воспитанни-
ков детского сада № 7 «Семицветик» и об 
организации пункта психологической по-
мощи горожанам.

Высокую активность проявили также 
секретари «первичек» 4-го и 9-го округов. 
Они представили вниманию конкурсной 
комиссии четыре и три социально зна-
чимых проекта соответственно. Все про-
екты предусматривают трудовое участие 
жителей микрорайонов.

- Все представленные проекты ин-
тересны и актуальны. Перед кон-
курсной комиссией стояла сложная 
задача: отобрать 24 проекта для уча-
стия в региональном этапе конкурса. 
Благодарю всех однопартийцев за их ак-
тивную позицию и представленные ини-
циативы, - отметил председатель город-
ского Совета Вадим Радченко.

Итоги областного этапа конкурса будут 
подведены в марте, после чего победи-
телям вручат сертификаты на получение 
грантов для реализации их проектов.

Комиссией по бюджету, финансам и 
налоговой политике рассмотрен проект 
решения «Об утверждения Положения об 
организации работы с наказами избирате-
лей». Документ предусматривает новый 
порядок формирования и исполнения на-
казов избирателей.

- Мы отказываемся от комиссии по ис-
полнению наказов. Ответственность будет 
возлагаться на администрацию города. В 
соответствии с документом ежегодно до 
15 ноября текущего года будет формиро-
ваться план мероприятий по исполнению 
наказов на следующий год. Принимать 
этот реестр депутаты будут одновременно 
с муниципальным бюджетом, - сообщил 
председатель Белгородского городского 
Совета Вадим Радченко.

Согласно проекту решения в насто-
ящее время к исполнению принято 219 
наказов, из которых 163 - по одномандат-
ным избирательным округам. Данный ре-
естр предстоит утвердить на ближайшей 
сессии.

В числе важных вопросов было пред-
ложение дополнить меры социальной под-
держки медицинским работникам, которое 
поступило в горсовет от главного врача 
детской областной клинической больни-
цы Ирины Кизиловой. Над разработкой 
проекта решения о расширении перечня 
категорий специалистов, которые вправе 
воспользоваться единовременными вы-
платами при трудоустройстве в учрежде-
ния здравоохранения Белгорода, работа-

ли депутаты Олег Головченко, Андрей 
Литвинов и Роман Проценко. 

На заседании постоянной комиссии по 
социальной политике и развитию депутат-
ского общества депутаты рекомендова-
ли коллегам поддержать эту инициативу.  
Постоянная комиссия по градостроитель-
ству, развитию городского хозяйства и во-
просам экологии заслушала выступление 
заместителя мэра - главного ландшафтно-
го архитектора Елены Семенковой о пер-
спективном планировании благоустрой-
ства и озеленения территории Белгорода. 

- Цифровая карта, разработанная не-
коммерческой организацией «Зелёная 
структура городов» и размещённая на её 
портале, даёт возможность комплексно по-
дойти к ландшафтному благоустройству 
областного центра, - отметила Елена Ва-
сильевна. 

В прошлом году были разработаны про-
екты озеленения 20-ти территорий, пред-
усматривающие посадку 458 деревьев и 
34 тыс. кустарников. К полноценной реа-
лизации сейчас готовы лишь шесть про-
ектов. В этом году планируется высадить 
на территории Белгорода 308 деревьев, 

из которых 95 выращены в теплицах Бел-
горблагоустройства, а также десять тысяч 
кустарников. Кроме того, в рамках рекон-
струкции Центрального парка культуры и 
отдыха предстоит высадить 941 дерево. 
Елена Васильевна упомянула, что по пору-
чению губернатора Вячеслава Гладкова, 
разработан проект реконструкции город-
ского розария. 

На отсутствие в арсенале управления 
Белгорблагоустройства техники, которая 
позволяла бы высаживать крупномерные 
деревья, обратил внимание сотрудников 
мэрии депутат Николай Ряпухин. Депу-
таты Александр Стригунов и Максим 
Палесика подняли злободневный вопрос 
о неудовлетворительных темпах спила 
коммунальщиками аварийных деревьев, 
которых сейчас немало на территории 
практически каждого округа. Особую угро-
зу представляют собой сухие и больные 
деревья, которые расположены вблизи 
детских садов и общеобразовательных уч-
реждений. 

Елена Семенкова заверила народных 
избранников, что возьмёт решение этого 
вопроса под особый контроль. 

Заместитель мэра по строительству 
Дмитрий Дунайцев рассказал членам 
профильной депутатской комиссии об 
исполнении в 2023 году работ по рекон-
струкции и капремонту объектов, а также 
о планах на текущий год. Объём капиталь-
ных вложений в прошлом году составил 
более 2,3 млрд рублей, из которых около 
1,3 млрд руб. - за счёт городского бюджета. 
Строительные работы были выполнены на 
98 % от плана.

- В нынешнем году намечено продол-
жить реконструкцию Центрального парка 
культуры и отдыха, благоустройство на-
бережных рек Везёлка и Северский Донец, 
а также обустройство центрального город-
ского пляжа, - сообщил Дмитрий Владими-
рович.

Кроме того, по федеральному проекту 
«Формирование комфортной городской 
среды» в рамках национального проекта 
«Жильё и городская среда» будут выпол-
нены четыре общественных пространства: 
скверы возле детской поликлиники № 4, а 
также на ул. Дегтярёва, ул. Садовой, 102 и 
ул. Попова, 100б. Сметная стоимость ра-
бот по этой программе составляет около 
59 млн рублей. 

В Белгороде также реализуют десять 
проектов по программе инициативного 
бюджетирования «Решаем вместе». На 
эти цели выделяется более 48 млн руб., в 
том числе около 17 млн руб. - из городского 
бюджета.

Кроме того, запланирован капитальный 
ремонт восьми общеобразовательных уч-
реждений с вводом в эксплуатацию в 2025 
году. Сметная стоимость работ - 2,3 млрд 
рублей. В настоящее время уже проводит-
ся конкурсный отбор подрядных организа-
ций. 

Депутаты приняли всю заслушанную 
информацию заместителя к сведению.

Напомним, что пятая сессия Белго-
родского городского Совета седьмого со-
зыва состоится 27 февраля 2024 года в 
15 часов.

В состав этого общественного органа 
вошли 39 инициативных юношей и деву-
шек с активной жизненной позицией. 

Председателем Молодёжного совета 
избран Антон Миронюк, который за-
нимается общественно-политической 
деятельностью со школьных лет. Он 
был секретарём Молодёжного совета 
при горсовете предыдущего созыва и 
является помощником депутата. Заме-
стителем председателя стал Андрей 
Шкилев, а секретарём Молодёжного со-
вета - Мария Колесникова. В президи-
ум общественного органа вошли также 

Владимир Юрченко и Владислав Зуб-
ков. В ходе заседания был утверждён 
состав рабочих групп.

- В новый состав Молодёжного со-
вета вошли целеустремлённые люди с 
разными интересами и взглядами. Наши 
планы заключаются не только в реше-
нии насущных задач, но также в форми-
ровании вектора развития Белгорода в 
будущем. Хочется, чтобы о работе Мо-
лодёжного совета нашего города знала 
вся страна, - поделился планами Антон 
Миронюк.
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Депутаты готовятся к сессии  ■ Комиссии

 ► На заседаниях 
постоянных комиссий 
депутаты рассмотрели 
29 проектов решений, 
которые предложено 
внести в повестку дня 
очередной сессии 
Белгородского городского 
Совета.
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Выбор сделан  ■ Конкурс

 ► Муниципальный этап конкурса проектов первичных 
отделений партии «Единая Россия» прошёл в штабе 
общественной поддержки.
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Энергия молодости  ■ Смена

 ► Состоялось первое заседание Молодёжного совета 
при Белгородском городском Совете седьмого созыва.


